

Vereine präsentieren sich beim Kulturherbst 2016

10. Mai 2016

Am 1. Oktober 2016 zieht der 3. KulturHerbst mit der langen Einkaufsnacht bis 23 Uhr Besucher aus der gesamten Region nach Gunzenhausen.

Im Hinblick auf eine stetige Weiterentwicklung und Attraktivitätssteigerung soll in diesem Jahr insbesondere auch den Vereinen, Organisationen und Musikgruppen aus Gunzenhausen die Möglichkeit geboten werden, sich und ihr Angebot dort einem breiten Publikum zu präsentieren.

Hierfür wird insbesondere die im Bereich der Gerberstraße geplante Bühne mit einer voraussichtlichen Größe von 6 x 4 m zur Verfügung stehen und Raum u.a. für sportliche, tänzerische, kulturelle und musikalische Vorführungen bieten.

Vereine, Gruppen und Organisationen, die dieses Angebot nutzen möchten, werden gebeten, ihr Interesse unter Angabe der Art der Präsentation und deren voraussichtlicher Dauer bis zum 31. Mai 2016 bei der Wirtschaftsförderung der Stadt Gunzenhausen unter Tel. 09831/508 – 131 oder wifoe@gunzenhausen.de zu bekunden.

Sollten darüber hinaus Vorschläge oder Ideen zur Bereicherung des KulturHerbst-Programms bestehen, können diese ebenfalls an die Wirtschaftsförderung gerichtet werden.